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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il ; 
ministro delle finanze, per sapere se, allo 
scopo di dare piena e sollecita efficacia alla 
recente legislazione intesa ad assicurare al 
paese il suo necessario fabbisogno di zuc-
chero, non ritenga opportuno di pubblicare 
le concessioni accordate per importazione 
di zucchero estero, indicando per ciascuna 
di esse il nome del concessionario, i prezzi, 
le quantità e le epoche di consegna. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Giretti ». 

« XI sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se, 
con riferimento alle promesse da lui fatte 
ed all'augùrio espresso nella tornata par-
lamentare del 17 marzo 1915, non possa 
già dare affidamenti più precisi e concreti 
intorno all'epoca in' cui sarà possibile di 
eseguire l'elettrificazione dei t ra t t i ferro-
viari Pinerolo-Torre Pellice e Bricherasio-
Barge, la quale si presenta oggi di conve-
nienza indiscutibile per lo Stato e come il 
complemento logico e necessario della elet-
trificazione della ferrovia Torino-Pinerolo. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giretti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e della guerra per co-
noscere se non credano necessario, dove-
roso e urgente, a correggere ed evitare 
provvedimenti non equi e il conseguente 
progressivo disagio e malcontento delle po-
polazioni : 

1° invitare le Commissioni locali per i 
sussidi alle famiglie dei militari a ripren-
dere in esame su richiesta le domande re-
spinte e a tener presente in tale esame in 
ispecial modo le reali condizioni dei pic-
coli proprietari e in genere di tut ta la po-
polazione rurale in relazione alla diminu-
zione dei redditi, alla mancanza di proventi 
dell'emigrazione, alla scarsissima efficienza 
di ogni opera di assistenza economica di 
E n t i locali e di privati nella campagna ; 

2° a correggere la costituzione di dette 
Commissioni e ad istituirne una per provin-
cia, di appello in modo che ne sia assicu-
rata l 'obiettività e la competenza ; 

3° a disporre perchè il lavoro per gli 
indumenti dei militari sia equamente di-
stribuito fra la c i t tà e la campagna. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta)-

« Mancini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 

intenda affrettare la concessione dei sus-
sidi consentiti dal decreto luogotenenziale 
27 giugno 1915, n. 1081, pel restauro delie 
opere provinciali e comunali, danneggiate 
dalle piene del Bormida e del Tanaro del 
settembre ed ottobre 1914. {Gì' interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

« Di Mirafiori, Bovetti , Curreno ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dei lavori pubblici e di agricoltura, 
industria e commercio, per sapere se e quali 
provvedimenti abbiano adottato o inten-
dano adottare per assicurare il rifornimento 
dei fabbisogno di benzina occorrente pel 
funzionamento dei servizi pubblici automo-
bilistici, la cui sospensione arrecherebbe 
immenso danno alle popolazioni delle re-
gioni attraversate dalle linee stesse. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Di Mirafiori ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se non intenda ordinare 
che la quantità di grano dalle Commissioni 
precettata nelle singole provincie, venga 
equamente ripartita tra i diversi possessori, 
riparando a quanto è avvenuto in provin-
cia di Caltanissetta, ove alcuni possessori 
ebbero precettata t u t t a l a quantità dichia-
rata e altri nulla; o, in mancanza, se non 
intenda ordinare che almeno venga pagata 
la metà del prezzo a quei detentori di grano 
che ebbero precettato tutto il quantitativo 
posseduto, e ciò per metterli in grado di 
adempiere ai loro impegni. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Lo Piano ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
a qual punto .si trovino le pratiche per la 
concessione della costruzione e dell'eserci-
zio della ferrovia Taranto-Martina Franca . 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Fumarola ». « 
« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se e quando intenda disporre che vengano 
attuati almeno gli studi dei progetti ese-
cutivi dei lavori di bonifica nella provincia 
di Lecce, specialmente per la bonifica della 
palude Stornara, vivamente e urgentemente 
reclamata dalle necessità igieniche, agri-
cole ed economiche delle popolazioni. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Fumarola ». 


